

México, 5 de Agosto de 1920.

Sr.  
General de División  
ALVARO OBREGON.  
P R E S E N T E .

Muy respetable y digno señor General:

La presente tiene por objeto proporcionarme la honra y satisfacción de saludar a Ud. y hacerle presentes mis respetos, felicitándolo sinceramente por su feliz arribo a esta Capital.

Mi digno General; obrando con la sinceridad y honradez que siempre han normado mi conducta, me permito dirigirle la presente para manifestarle con todo respeto lo siguiente:

Ajeno como he sido siempre y lo soy de molestar a mis superiores, mas cuando las atenciones como las de Ud. absorven todo su tiempo y energias para consagrarlos a los intereses de la Patria, pero las circunstancias me obligan a molestarlo para manifestarle que actualmente tengo en el Ejército Nacional el grado de Teniente Coronel, pues mi verdadero grado que obtuve durante cinco años en que fuí ascendiendo en la Revolución es el de Coronel, cuyo despacho me fué quitado en el mes de Enero de los corrientes por el C. General entonces revolucionario y hoy del Ejército Nacional José Lagunes por el hecho de haber llegado a su cuártel revolucionario haciendo propaganda en favor de Ud. como lo pudo justificar con los señores senadores José Morante, hoy Gobernador interino del Estado de Tamaulipas y mi Coronel el señor Ingaiero Adalberto Tejeda, actualmente candidato al Gobierno de Veracruz, quienes desde el año próximo pasado me dieron la comisión de hacer la propaganda en favor de Ud. entre los

revolucionarios de aquel Estado; por instrucciones especiales y terminantes, habiendo logrado algún éxito en dicha comisión pero que se opuso aceptar fué el C. General Lagunes, quien me tuvo prisionero cerca de un mes, librándome de haber sido fusilado por haberme escapado, habiéndome quitado mi despacho de coronel, siendo esta la causa de no haber podido comprobar mi grado mas que el de Teniente Coronel por haber conservado este Despacho ocultándolo.

Por lo tanto suplico a Ud. mi General que se sirva ayudarme en su poderosa influencia a fin de que justicieramente me sea acordado el grado que me corresponde investigando lo que haya de cierto en lo que dejo escrita en esta.

Ahora bien mi General, aprovechando la comisión que se me ha encomendado para ocurrir al Estado de Veracruz y teniendo en cuenta que soy miembro del Partido Liberal Constitucionalista del que me considero honroso en pertenecer, dando a que es Ud. la única persona y el único conciudadano digno de tomar el puesto que lleve las riendas de la patria por un camino nuevo de progreso, me permito poner en el conocimiento de Ud. que haré de mi parte cuanto sea posible dado a mi credencial de Delegado Especial de su Partido ha hacer cuanto esté de mi parte a fin de que sea el que muy pronto llegue a cumplimentar los anhelos que siento, llegando a la meta del Poder.

La comisión de que antes hablo es para recojer una caballería exedente, comisión que se me ha dado por el C. Presidente de la República en la cual me acompaña el C. Teniente Coronel Manuel Fernández Aguilar a quien Ud. ya conoce y a nuestro regreso tendremos el gusto de hablar con Ud. tanto para darle cuenta de

el resultado de mi comisión y de los resultados de la propaganda hecha en su favor, así como para comunicarle algunos asuntos de interes para Ud. y para la buena marcha del Gobierno dado a que tengo conocimiento de que existen en la principal Administración o sea en las Oficinas de Guerra y otras dependencias, algunos elementos partidarios del que antes fué el bladon y verguenza de nuestra Patria querida, pues hacen completa obstrucción al camino que Ud. ha penzado llevar por el progreso y justicia que antes no se habían encontrado con Gobiernos como el pasado.

En espera de que reciba Ud. como una muestra de cariño la presente, me permito suplicarle nuevamente que como un especial favor me haga Ud. cuanto sea posible a fin de recuperar el grado que legalmente me corresponde y me repito de Ud. como su Afmo. Atto. Adicto y S.S. que le aprecia.

Con todo respeto.

El Teniente Coronel de Caballería.



P.D.- Si se digna Ud. contestarme suplico a Ud. sea a Cocheras Núm. 96, Int. 25.

PARTIDO LIBERAL  
CONSTITUCIONALISTA

AVENIDA JUAREZ 75

TELEFONOS: { ERICSSON. 5617  
MEXICANA. 2032 NERI

México, D. F., a 14 de septiembre de 1920.

Sr. Don Fernando Torre Blanca,  
Srio. Part. del Sr. Gral. Alvaro Obregón,  
P R E S E N T E .

Muy respetable correligionario y fino amigo:—

Tengo el gusto de presentar a usted al portador señor Tte. Corl. Tisiano Jiménez, correligionario nuestro que ha laborado eficazmente bajo los auspicios del Partido Liberal Constitucionalista, trabajando con verdadera celo en pró de nuestro candidato C. Alvaro Obregón, en las últimas elecciones presidenciales.

Estimaré a usted se sirva prestarle atención deferente en el asunto que le tratará.

Con gracias anticipadas, me repito su afmo. atto. amigo y S. S.

Miguel E. Kramer

